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Frage Nummer 26 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Markus 
Walbrunn 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Ordnungsmaßnahmen 
wurden an Schulen in Bayern und München im letzten Schuljahr 
verhängt, wie viele wurden angefochten und wie oft wurden im 
Vorfeld bereits Erziehungsmaßnahmen verhängt (bitte je Maß-
nahme die Anzahl angeben und bei den angefochtenen den 
Ausgang, bzw. ob die Maßnahme noch Bestand hat oder die 
Anfechtung erfolgreich war)? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Dem Staatsministerium liegen bezüglich der Verhängung und Anfechtung von Er-
ziehungs- und Ordnungsmaßnahmen keine entsprechenden Zahlen vor. 

 


